

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



56. Jahrgang (105)

Freitag, den 23. Oktober 2015

Nr. 43/2015

www.blieskasteler-schutzengel.de

Benefiz-Zumbathon am 17.10.2015 erbrachte 815,88 Euro für schwerbehinderte Kinder

Bereits zum dritten Mal konnten der Blieskasteler Schutzengelverein auf Initiative von ZUMBA-Trainerin Katrin Rubly am 17.10.2015 in der Blieskasteler Sporthalle im Freizeitzentrum Bliesau erfolgreich eine Benefiz-Zumbathon-Veranstaltung durchführen.



Über 50 begeisterte Teilnehmer aller Altersgruppen nahmen die dreieinhalbstündige sportliche Herausforderung in Form eines kurzweiligen Tanz-Fitness-Programmes an und hatten dabei mächtig viel Spaß. Zu heißen Rhythmen wurde unaufhörlich getanzt und geschwitzt. Dies alles geschah vor dem Hintergrund der beiden Hilfsprojekte zugunsten der 8jährigen Sina aus Saarbrücken sowie der 4jährigen Zwillingen Jayden und Tyler aus Kröppen/Pirmasens, für welche dringend noch Spendengelder benötigt werden. Alle Veranstaltungsteilnehmer waren unter professioneller Leitung der langjährig erfahrenen ZUMBA-Trainer/innen Katrin Rubly, Annabell Rossin, Thorsten Wittmer, Thomas Speicher, Katarzyna Grzechca, Sabine Müller und Vincenzo Metoldo voll des Lobes für die „rundum“ gelungene Veranstaltung. Schön, dass auch wieder die gute „Verpflegung“ mit Frischobst, Müsli- und Schokoriegeln sowie Salzgebäck dankenswerter Weise von großzügigen Sponsoren zur Verfügung gestellt wurde.

Die Blieskasteler Schutzengel bedanken sich für die Durchführung dieses tollen Events sehr gerne und herzlich bei allen sieben ZUMBA-Trainerinnen bzw. Trainern, die übrigens von sich aus auf den Schutzengelverein zukamen und die Veranstaltung „auf den Weg brachten“. Für diese tolle Geste und ihr wunderbares, vorbildliches soziales Engagement zugunsten schwerstkranker bzw. schwerbehinderter Kinder unserer Region gab es seitens des Vereinsvorstandes ein herzliches Dankeschön und ein kleines Präsent am Ende des Events.

Für die professionelle Musikdarbietung und ausgezeichnete Tontechnik gebührt erneut Christoph Wahrheit am Mischpult ein „dickes Lob“. Und natürlich ist allen ZUMBA-Fans zu danken, die durch Ihr Kommen mit ihrem Eintrittsgeld die Benefizveranstaltung unterstützt haben.

Für das leibliche Wohl, die Einlasskontrolle und den Verkauf von Schutzengel-Anhängern sorgten die bestens motivierten Vereinsmitglieder Diana Eicher, Steffi Richter-Schneider, Heinz Braun, Helmut Allar und Klaus Port, die maßgeblich zum guten Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Bedanken möchten sich die Schutzengel zudem bei der Stadtverwaltung Blieskastel, insbesondere bei Georg Becker und dem fürsorglichen Hallenwart „Ben“.

Als Fazit bleibt festzuhalten, dass alle begeisterten ZUMBA-Veranstaltungsteilnehmer nicht nur für ihre körperliche Fitness etwas „Gutes“ taten, sondern auch für die Realisierung zweier Hilfsprojekte zugunsten „unserer schwerbehinderten Kinder Sina, Jayden und Tyler“. Der beeindruckende finanzielle Reinerlös der Veranstaltung in Höhe von 815,88 Euro fließt komplett in den Bau eines barrierefreien Zuganges am Elternhaus von Sina sowie in die Anschaffung eines behindertengerecht mit Rollstuhlrampe umgebauten Autos für die Familie von Jayden und Tyler. Damit wird beiden Familien der ohnehin schwierige Alltag wenigstens etwas erleichtert und die Teilhabe aller drei behinderten Kinder am öffentlichen Leben besser ermöglicht. Der Schutzengelverein wird über den Fortgang seiner diesbezüglichen Projekte

Schutzengelverein lädt an Halloween wieder zum „Rummelboozen-Schnitzen“ ein



www.blieskasteler-schutzengel.de

Wie in den letzten Jahren lässt sich der Blieskasteler Schutzengelverein zu Halloween wieder etwas Besonderes einfallen. Auch in diesem Jahr beteiligt sich der gemeinnützige Verein, der sich um die Belange schwerstkranker Kinder und deren Familien in unserer Region kümmert, am Samstag, 31. Oktober 2015 am traditionellen, vom Stadtmarketing Blieskastel e.V. organisierten Halloween-Treiben in der Blieskasteler Altstadt.

Bereits ab 15 Uhr sind alle Kinder zum Basteln „schön-schauriger Rummelboozen“ ins Gruselzelt der Schutzengel eingeladen, natürlich wie immer ohne Unkostenbeitrag. Lediglich Löffel und sonstige „Werkzeuge“ zum Aushöhlen und Schnitzen der Rummelboozen sind mitzubringen. Minderjährige sollen in Begleitung von Erwachsenen kommen, die ihre Kinder beaufsichtigen. Die Rummeln bzw. Kürbisse können später zur Prämierung durch den Veranstalter (Stadtmarketing e.V.) ausgestellt werden; dabei sind attraktive Preise zu gewinnen. Innerhalb der Aktionsfläche werden kreative Hexen zudem Kindergesichter so richtig halloweenmäßig schminken und auch mit weiteren kleinen Überraschungen ist zu rechnen.

Die Schutzengel freuen sich auf zahlreiche kleine und große Vampire, Hexen und Gruselgestalten. In der nächsten Woche informieren wir, wo das Gruselzelt der Schutzengel aufgebaut wird, entweder auf dem Paradeplatz oder auf dem Luitpoldplatz.